

感気持進

3月

「昨日の我々の頑張りが今日の我々を支え、

今日の頑張りが明日の我々を助けてくれる」

頑張れないときに頑張ることはできません。しかし、頑張れるときに頑張りを貯めておくことも大切です。児童には、よりよい生活を期待しています。

それぞれの学年を修了しました！

修了式は、晴天の下、運動場で行いました。これは、コロナウイルス感染予防のための措置です。児童同士の間隔を広く取りながら、みんなで集まって実施しました。この人数の須恵小だからできることですが、やっぱり全員で式を行うことには意義があると感じました。それぞれの児童が実感した、1年間の成長と反省を心に期し、来年度の生活に生かしてほしいと思います。



運動場は私も初めて！

自分の未来を切り拓け。6年生卒業！！

とても立派な態度で卒業式を彩った6年生。保護者の皆様には、6年間の思い出があふれ出たこと思います。これから中学生となり、交友関係も広く深くなります。子育て四訓の中に「少年は手を離せ。しかし目を離すな」という言葉があります。しっかりしているようでも、まだまだ不安定な面も持ち合わせている年頃です。保護者の皆様には、中学校の先生方と連携し、子供たちが幸せな人生を送るために資質と能力を身に付けられるように、子供たちを見守り導いてくださることを祈念します。この度のご卒業、本当におめでとうございました。それぞれの子供たちの、未来に向かう頑張りを期待しています。



職員への感謝の言葉

1年間のご支援とご協力に感謝いたします！！！

本日は、退任式でした。保護者及び地域の皆様には、この1年間、須恵小学校を支えていただき本当にありがとうございました。来年度は、更に教育活動が充実するように努めてまいります。どうぞ変わらぬご支援をよろしくお願ひいたします。これで、本年度の感気持進最終号といたします。

修了式の話を、裏面に掲載しています。興味のある方はお読みください。